
Früher war mehr Lametta
„Als Deutscher sieht man eine halbe Million alkoholisierter
Fans unter der Siegessäule nicht ungebrochen. Früher war mehr
Lametta bei Massenaufmärschen.“ (Klaus Kocks)
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